

BOLETÍN No. 324 ->>

Actualmente, cinco mil 185 alumnos cursan sus estudios en el Centro de Educación Media de la Autónoma de Aguascalientes: MAC.

Son mil 420 los estudiantes de nuevo ingreso los que se integraron a las filas del Bachillerato Central y Oriente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dando así un total de 5 mil 185 alumnos que cursan sus estudios de nivel medio superior en esta Máxima Casa de Estudios; así lo anunció el rector Mario Andrade Cervantes al dar la bienvenida a los jóvenes en respectivos planteles educativos.

Sobre ello, aseguró que el incremento de matrícula en nivel medio superior fue posible gracias a la construcción del Bachillerato Oriente, que ha permitido que más de 700 jóvenes aguascalentenses puedan continuar con sus estudios.

Ante la presencia de integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, el rector de la UAA indicó que el Centro de Educación Media es un centro académico de alto nivel, pues sus egresados se han destacado al obtener los mejores puntajes del EXANI II en el estado, lo cual se traduce en el trabajo que se ha desarrollado durante los últimos años para impulsar la educación media superior en Aguascalientes.

Debido a ello, Andrade Cervantes extendió un agradecimiento a Juan José Shaadi Rodríguez, decano del Centro de Educación Media por la determinación, dedicación y el impulso que ha dado al Bachillerato Central y Oriente de la UAA.

Por otro lado, exhortó a los más de mil alumnos de nuevo ingreso del CEM de la UAA a sentirse orgullosos, pues ahora forman parte de la comunidad de este importante centro académico que ha dado grandes muestras de su capacidad y talento para sumarse a los logros y retos que la Institución se ha trazado durante esta administración.

Mil 420 estudiantes de nuevo ingreso se integran a las filas del Bachillerato Central y Oriente de la UAA.

